



東京医科歯科大学
日本語プログラム

TOKYO MEDICAL AND DENTAL UNIVERSITY JAPANESE PROGRAM

研修通信

Vol. 3 (June 18)

日本語研修コース 2018年前期
東京医科歯科大学 統合国際機構

Questionnaire

As summer approaches we asked how international students living in Japan plan their summer holidays. Many of them wanted to go back to their countries, others wanted to visit other countries for sight seeing. Questionnaires usually explain so many facts although it could surprise us some times.

りゅう学生のなつ休み

アリ（パキスタン）・スチ（インドネシア）

なつ休みがちかいですから、なつ休みについてりゅう学生十人に質問しました。

まず「なつやすみは何をしますか」と聞きました。五人は「何もしません」と言っていました。三人は「国に帰ります」と言っていました。二人は「りょこうに行きます」と言っていました。

次に「なつ休みがたのしみですか」と聞きました。ぜんいん「もちろん」といました。

三つ目に「なつ休みのためにちょきんをしますか」と聞きました。四人は「いいえ」と言っていました。四人は「まだきめていません」と言っていました。二人は「はい」と言っていました。

四つ目に「日本でどこがツリーストに人気があると思いますか」と聞きました。六人は「東京」と言っていました。三人は「おきなわ」と言っていました。一人は「北海道と関西」と言っていました。

五つめに「なつ休みにべんきょうしますか」と聞きました。八人は「はい」と言っていました。二人は「いいえ」と言っていました。

六つ目に「なつ休みのながさはじゅうぶんですか」と聞きました。七人は「いいえ」と言っていました。三人は「はい」と言っていました。

最後に「なつ休みはどこに行きますか」と聞きました。五人は「外国にいきます」といっていました。五人は「どこも行きません」と言っていました。

アンケートをして次のことがわかりました。日本のりゅう学生はなつ休みはみじかいですが、たのしみです。でもたくさん的人はなつ休みに何もしません。これはとてもおかしいとおもいます。

Japanese are known for long life span which made us wonder about their health habits. To reveal some of the unexplained reasons, we made a questionnaire and included both physical and mental health questions. Although our sample is small, we tried to target different age groups. Still, we were surprised.

日本人のせいかつしゅうかん

エスラ（トルコ）・ハク（中国）・アーマド（クウェート）

私たちは日本の大学の留学生ですから、日本人のせいかつしゅうかんにきょうみがあります。とくに、日本人はじゅみようがながいですから、日本人がからだとこころのけんこうてきなせいかつをしているかしりたいです。

私たちは19人にきました。2人は学生で、2人はたいしょくしていて、15人ははたらいています。まず、「うちからしごとばまでどのくらいかかりますか」ときました。16人は「いちじかんいか」とたえました。

次に、「いちねんに、何さつ本を読みますか」ときました。3人は「ぜんぜんよみません」と言っていました。5人は「1~3さつ本を読みます」と言っていました。11人は「3さついじょう読みます」と言っていました。

3つめに、「どんな本が好きですか」ときました。6人は「れきしの本がすきです」と言っていました。6人は「しょうせつがすきです」と言っていました。「マンガ」と「ミステリー」は3人ずついました。「ざっし」、「じつようしょ」、「りょこうの本」などが好きな人もいます。

4つめに、「たばこをすいますか」ときました。16人は「すいません」と言っていました。2人は「やめた」と言っていました。1人は「たばこをすいます」と言っていました。その人は、1日に、10ぽんいじょうすいます。

5つめに、「いっしゅうかんに、なんかいうんどうをしますか」ときました。10人は「ぜんぜん」と言っていました。6人は「1~2かい」と言っていました。3人は「3かいいじょう」と言っていました。

6つめに、「いっしゅうかんに、なんかい外で食べますか」ときました。2人は「ぜんぜん」と言っていました。11人は「1~2かい」と言っていました。3人は「3かいいじょう」と言っていました。

7つめに、「外国人のともだちがいますか」ときました。7人は「はい」と言っていました。10人は「いいえ」と言っていました。

これらのデータによると、日本人はほとんどたばこをすいません。そして、たくさん本を読みます。これらは、私たちが思ったとおりのけつかでした。しかし、うんどうしない人は50%いじょうでした。これらは、私たちが思っていたこととちがいました。アンケートをして、私たちは日本人のせいかつしゅうかんについてもとわかりました。